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REQUERIMENTO Nº 1374/2016 

  
 
 

Requer informações da 
Administração Municipal sobre o 
aparelho de raio-x instalado no 
Pronto-Socorro Dr. Afonso Ramos, 
no Jardim Esmeralda. 
 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores 
 

 
CONSIDERANDO que este vereador recebeu reclamações de 

pacientes sobre a não realização de exames de raio-x no Pronto-Socorro Dr. 
Afonso Ramos, no Jardim Esmeralda; 
 

CONSIDERANDO que, de acordo com os pacientes, o 
equipamento estaria quebrado há algum tempo e os pacientes que necessitam 
desse tipo de exame são encaminhados ao Pronto-Socorro Dr. Edison Mano e 
depois retornam ao local para andamento das consultas; 
 

CONSIDERANDO que o aparelho de raio-x no pronto-socorro 
citado é de fundamental importância para diagnóstico rápido de fraturas, 
lesões e doenças. 
 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) São verídicas as informações recebidas de que o aparelho de 

raio-x do Pronto-Socorro Dr. Afonso Ramos está quebrado?; 
 

2º) Se a resposta for positiva, qual é o tipo de problema 
apresentado e desde quando o equipamento está inativo?; 
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3º) Como vêm sendo feitos os exames de raio-x solicitados pelos 
plantonistas do PS Dr. Afonso Ramos?; 

 
4º) Para os pacientes que não dispõem de condução própria, a 

Secretaria de Saúde disponibiliza transporte?; 
 

4º) Qual é a média mensal de exames de raio-x até então feitos 
no Pronto-Socorro Dr. Afonso Ramos?;  

 
5º) Quais são as providências adotadas pela Prefeitura para 

solucionar o problema e o aparelho voltar a realizar os exames?;   
 
6º) Há uma estimativa de prazo para isso acontecer?;  
 
7º) Qual é o custo estimado de conserto do equipamento?; 
 
8º) Outras informações que julgar pertinentes. 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 10 de outubro de 2.016. 

 

 

 

José Antonio Ferreira 

“Dr. José” 
-vereador –  

 
 


